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むろこ学校だより 平成２９年度第１３号 平成２９年１１月９日発行

五弁の桜
◎学校教育目標：笑顔いっぱいむろこっ子 ＜元気なモルちゃん＞ 勝山市立村岡小学校

☆いろいろな視点から教育活動を行い笑顔に繋げます！
＜ 10/27 マラソン大会 全校生＞ ＜ 10/29 市文化祭出演 2 年生＞

気持ちのいい晴 勝山市民総合文化

天の下、参加した 祭にて、２年生が荒

子どもたちはそれ 土小学校の３年生と

ぞれのめあてに向 一緒に手話コーラス

かってすばらしい ｢手のひらを太陽に｣

走りを見せました。 と｢ありがとう愛を｣

春よりﾀｲﾑｱｯﾌﾟした の 2 曲をを発表しま

人は１２８人でした。 した。緊張しながらも、堂々とステージに立

＜ 10/31 ジオパーク学習会 5 年 ＞ つ姿がとても立派でした。

勝山市ｼﾞｵﾊﾟｰｸ ＜ 11/1 ｢つながり｣ｺﾝｻｰﾄ鑑賞 全校生＞
専門員の町様に 和太鼓・津軽三

滝波川を案内し 味線・ディジュリ

ていただきなが ドゥーなど様々な

ら｢川の流れ｣や 楽器の演奏を鑑賞

「地層」の理科 しました。ワーク

学習を実物に触 ショップでは実際

れて確認しました。杉山の天下橋周辺の石 に太鼓をたたいてみたり、リズムに合わせて

の丸さも手で触って確かめました。 手をたたいたりなど、全校児童が一体となっ

＜ 11/1 緊急地震速報訓練 全校生＞ て音楽の魅力に触れることができました。

午前 10 時に防 ＜ 11/7 引き渡し下校訓練 全校生＞
災無線から放送さ 「校区内に危険な不
れる緊急地震速報 審者が潜んでいて、

を聞いて、すぐに 児童だけの下校は危

机の下に避難する 険である。」という想

訓練を行いました。 定で、引き渡し下校

どの児童も①まず低く②頭を守る③動かな 訓練を実施しました。

い態勢を取れました。 今年で 4 回目となりますのでスムーズに引き

＜ 11/8 保健集会 全校生＞ 渡しができました。ご協力をありがとうござ

「雑巾洗い・雑巾絞 いました。

り色別対抗戦」を保健 ＜ 11/8 しろきこども園訪問 ｸﾗﾌﾞ＞
委員会の児童が中心と 村岡っこクラブの児
なって実施しました。 童が訪問しました。

「雑巾を持って大きく 5 歳児が太鼓の練習に

3 回洗う。雑巾を縦に がんばっていました。

両手に交互で持ち外から内側にひねり絞 3,4 歳児の園児と「だ

る。」2 つできれば合格です。実生活に結 るまさんが転んだ」「じ

びついた楽しい集会でした。 ゃんけん列車」をして交流しました。
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☆学校評価にてご意見をありがとうございました。
（紙面に載せるため記述文言は少し変えてあります。ご理解ください。）

○ 7 月に PTA 研修委員会主催で実施された不審者についての講演会がわかりやすく、と

ても良かったです。

・ありがとうございます。参加した方々の感想にも親子で参加して良かったというご意

見が多く、その後きっとご家庭で気をつけること等話し合われたことでしょう。

○担任の先生の自分の子供への対応は「ダメなことはこうだからダメなんだよ・・。」

とわかりやすくしかってくれているようで、とても感謝しています。

・ご理解いただきありがとうございます。理由がわかり、今後の方法がわかることが大

切ですね。

○他の学校ではやっていないような学習の機会（新聞を使った学習、様々な校外学習な

ど）があり、とても良い経験ができていると思います。
○毎日学校であったことを話してくれ、楽しく過ごせているようで安心しています。

○先生方にはいつもご尽力いただき、ありがたく思っています。これからも、村岡小の

教育についてよろしくお願いいたします。

・いろいろな学習の機会は地域の方々や外部機関のご協力があるからこそできるもので

す。いただけるチャンスを子供たちの教育に活きるように今後も前向きに取り組んで

いきます。

○新聞を使っての授業はとても良いと思います。ただ、週末の宿題で新聞記事から問題

を作るというのがよく出されるのですが、とても苦労しているようです。

・お知らせくださり、ありがとうございます。現在、子供たちが楽しく、嫌にならない

ようにいろいろな方法で新聞を取り入れた学習を進めています。
○本調査は無記名とありますが、子供の学年や性別など必要でしょうか？本音が出せて

いるでしょうか？

・率直なご意見をありがとうございます。実は、この調査は勝山市全体の統一した内容

と方法の調査でもあります。そこで、学年と性別を記入していただいております。今

後本音が出せるような方法を検討していきます。

○子供と先生のスキンシップを大切にしてほしいと願います。

・互いに親しくし合い、信頼し合い、何でも話せるようにスキンシップを大切にと考え

ておられるのですね。休み時間には一緒に遊び、給食の時間には楽しく会話できるよ

うに努力いたします。

○なるべく２人以上で帰るように子供に言っていますが、下校が１人になってしまうこ

とがあります。うちは女子なので、一緒に帰る男子が先に帰ってしまうこともあるよ
うです。

○登下校のマナーをしっかり守ってほしいです。（地域の方々へのあいさつ、２列にな

らないなど）

・子供たちの安全のために気をつけていきたいことです。登校については、定期的に確

認していますが、ずーっと大人が見ている班ばかりではありませんので、ご心配のこ

とがあるのかもしれません。子供たちが自分の命を守るために自分から登下校のマナ

ーを守ってくれるよう指導を続けていきます。ご家庭でもご支援をお願いいたします。

見守り隊の皆様には日頃の活動に心より感謝申し上げます。

＜大変遅くなりましたが、１回目の評価時にいただきましたご意見についてお答えさせ
ていただきました。貴重なご意見をありがとうございました。＞

１０月２３日にお願いしました「いじめに関わるアンケート」にご返答くださいまし

て、ありがとうございました。各担任がそれぞれ対応させていただいています。


